



Les Filles de la Charité de saint Vincent de Paul

Mauricette Vial-Andru

Éditions Saint Jude, 16 p.,
abonnement d'un an, 33 €.

Si habituellement on connaît bien l'histoire de la fondation des Filles de la Charité par sainte Louise de Marillac et saint Vincent de Paul, et aussi la vie de sainte Catherine Labouré, sait-on que quatre d'entre elles sont mortes victimes de la fureur révolutionnaire ? Sachons gré à Mauricette Vial-Andru d'avoir relaté avec sa verve coutumière cette histoire qui méritait largement de sortir de l'ombre, bel exemple de courage et de fidélité à la vraie foi. Les jolis dessins à colorier de Roselyne Lesueur accompagnent délicieusement les textes. Dès 4 ans. **M.L.**